

# Mercredi 27 Septembre

## Journée Nationale du Sport Scolaire

### Multi-défis profs/élèves au gymnase Germillac de Tonneins

Une centaine d'élèves est venue "affronter" les 20 adultes présents (personnel ATOS, de direction, AVS, surveillant, enseignants en EGPA et en classe générale) lors de rencontres de badminton et futsal après un échauffement gymnique collectif en musique. Bravo à tous pour votre mobilisation au collège et votre investissement sportif

Retour en images sur ces bons moments de partage et de convivialité...



Sur le praticable



Echauffement musculaire et articulaire



La première des 24 rencontres



Les Minimes filles en futsal



Gym à l'étage, bad dans la salle



Sous le soleil



On répète dans la bonne humeur



Une des 4 équipes benjamins

Rendez-vous mercredi prochain pour les entraînements de badminton et gymnastique ainsi que la première compétition de futsal à Tonneins. On compte sur vous ! Les profs d'EPS.